

特集 第24回学園祭に向けて

学園祭 — 人の和 知恵の輪 心の絆

当カレッジの最大のイベント「第24回学園祭」が秋の訪れとともに、今年もやってきます。現在、学生一同が一体となってその準備にとりかかっています。そこで学園祭を前に総合委員長始め、各委員会委員長から挨拶とアピールの言葉をいただきました。

【学園祭各委員長のご挨拶】

総合委員長 国際24期 吉並 正幸

総合委員長 国際24期 木村 俊子



来る10月13日（土）、恒例の学園祭が開催される運びとなり、カレッジ最大のイベントも24回目を迎えようとしています。

今年も、出店、展示、出演、バザーなど73団体が参加頂くことになり、感謝しております。

人生100年時代と言われる昨今ですが、我々“60代（70代）の若者たち”が一丸となり、学園祭を盛り上げるため、5月より着々と準備を進めています。

学園祭開催に際しては、7つの委員会で構成され各委員会委員ならびに支援者（計347名）によるきめ細かな準備を行っているところです。

クラスリーダー、情報誌編集委員会の協力のおかげもあり予定通り進行しています。また、学園祭を実現、成功するにあたり、事務局ならびに関係各位には多大な尽力をいただき、深く感謝しております。

今年のキャッチフレーズが、「学園祭 — 人の和 知恵の輪 心の絆」です。

学園祭準備で出会えた方々に感謝し、本年キャッチフレーズの思いと行動を共に、まさしく学園祭を通し皆様と「再び学んで 他のために」を実践していきたいと思っております。

与えられた時間（仕事）を大切に全力で取り組み、一丸となって学園祭を盛り上げ、ご来訪の皆様楽しく喜んでいただけるようにと願っております。

今後共皆様方のご支援、ご協力を宜しくお願い申し上げます。

◇ 総務委員会

国際24期 佐々木 一博

今年も、まもなく学園祭の季節がやってきます。

昨年と同じく、5月上旬の連休明けから準備作業をスタートしました。総務委員会は、①キャッチフレーズの募集、②出店・出展・出演団体の募集、③支援者の集約、④全体スケジュールの把握・管理、⑤プログラムの作成、⑥カレッジ内外への広報、⑦弁当の予約販売、⑧委員会間の調整、協力体制づくりなど、様々な役割を担っています。今年は初めての試みとして、出店・出展・出演団体にも運営の一端を受け持っていただくため、各団体から支援者1名を出していただきました。

総務委員会のメンバーは、委員7名と支援者26名です。明るく楽しい学園祭とするため、全員が協力して準備を進めています。